令和5年6月29日 NO. 3

ををのる

https://www.vill.nishiawakura.okayama.jp/wp/nishiawakurashogakkou/

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく 自ら学ぶ 児童の育成」 めざす子ども像 〇かんがえる子(自ら考え行動する子)

〇やさしい子 (思いやりがあり、助け合う子)

○がんばる子 (最後までやりぬく子)

さといも ふるさと元気給食の心

共とこ森ずお同お森ず心たふぼさ土水森ふさ 生にに水と き生あも変 いさものらをた 全もいび 一 て太こる が陽れ もか 全ら ても \mathcal{O} 命

+,

ふるさと元気給食の心

なじながっのくる じ風じくとぬささ しもおと 陽あでるわものを 育同らり人愛 ま育 が味食 るれの風なあるつじなが々すもて しがべ 水いしのるり なしる を昔な いなと 飲かい かい むらか か

と

西粟倉小のランチルームにある詩で す。読むたびに自然と人の歴史、思い を感じる詩です。

3年生以上は、ランチルームで食べ 始めました。

家庭の日 毎月第3日曜日は家庭の日。家族でそろって家族の団ら んに工夫をしましょう。(県青少年育成県民会議から)

5月に武蔵育成会の皆様から子どもたちの学習に活用をと助成金をい ただきました。有効に活用いたします。ありがとうございました。

「はあとルーム」



昨年度から本校に設置している自立応援室「はあとルーム」。教室の名前はそともたちが考えたものから「元気が出る部屋」「安心できる部屋」をイメージして名付けました。

心が安心できる「ハート」。もう一つ「ハート」は血液・酸素を体全体にいきわたらせる役割から、安心と元気がゆきとどく。そんな学校をつくりたいのです。だれもが安心できる学校を目指します。

<u>避難訓練</u>



火事を想定した避難訓練 を行いました。

めだか

いざという時、自分の身を守ることができる力(自助)、人と協力して助け合う(共助)、行政が行う(公助)と災害対策では示されます。

学校では、こうした訓練を通して、今起きている場面をつかんで、落ち着いて危機から身を遠ざける(避難)の訓練をします。日ごろから困ったときに「助けて」と言えること、あいさつでも発表でも周囲に届く声が出せること、安全のためにきまりが守れることの大切さを伝えています。

鉄棒週間 全校



もち麦料理コンテスト2 6年 4月27日 (木)

卒業生で大学生の宮本 瑠士さんからの提案を受 け、5年生の時にまとめた 西粟倉産の米粉とはちみ つを中心に地場産品の紹 介します。伝える相手は、 津山東高校食物調理科の みなさんです。



とれたもの?」「みんなの好きな食べ物は?」「ジビエはどんな食べ方が好み?」「どんぶりだとどんな丼が合いそう?」次々に高校生から質問が出されました。こうした意見を聞いて、高校生は数グループで創作メニューに取り組み、コンテストとして審査されます。

高校生に発表し、質問に答えられた達成感が連鎖するのを感じた。初めは、「誰が答されていた。初れる?」だったのが、みんなで、かられるして答えていきました。一次をないの後押しがあった自信りました。イベントは5月27日です!



プールがきれいに

5月16日(火)

6月の水泳スタートに向けて、掃除です。4~6年で協力しての作業です。砂されたまり、どうしても汚れがたまるのです。が、でで、ご覧の通り、南国ビーチのようなプールです。さあ、水泳だ!



児童朝礼

月に**2**度、月曜日の朝に 児童朝礼を行います。

GWの前に、「外から来る人に、西 栗倉の見てほしいところは?」と全 校で話をしてみました。黄金泉、あ わくらんど、原生林など。中には、 授業、スポ少なども。自分の考えを 伝える機会にと投げかけました。





「だいくとおにろく」何度橋を架けても流されてしまう川で困っている大工さん。そこへ、目玉と引き換えに橋を架けると鬼が現れます。

ピッピさんの読み聞かせです。絵本の 世界の楽しさを味わってほしいです。



初めての全校音楽

読みたい!

5月16日(火)



つながり

みどりの共和国合唱 団の方も参加いただき ます。「太陽にチャン 人の曲でアクセン トの付け方ややさし習 表現する歌い方の練習 をしました。

ものがたり給食 5月19日(金)



子どもたちに人気のシリーズ絵本です。おじいちゃんからのプレゼントは、組み立て式の飛行機。ドキドキ面白い、空の旅が続きます。











身を守る

5月は、不審者訓練を行いました。安全に移動し、名前の確認をします。いつ起こるかわからない中でも、どのような行動をするのかを訓練しています。



交通安全みどり号

5月10日(火)



県警から交通安全教室として、みどり 号の指導員3名の方が来られました。

自転車のヘルメットが努力義務となり ましたが、子どもたちの安全のためには、 ヘルメットで頭を守ることが大切です。

映像で事故が起こる原因や注意点を学び、 自転車の安全な乗り方を指導されました。



